



Association  
des professionnels  
et des superviseurs  
Radio-Canada

Association  
of Professionals  
and Supervisors  
CBC

## APS Formulaire mise en candidature

### Élections Trésorerie nationale

Mandat 2023 – 2024

### APS Candidacy Form

### Elections National Treasurer

Term 2023 - 2024

#### *An English message follows*

Conformément aux *Statuts et Règlements* de l'APS, le poste suivant au sein du Comité exécutif national est ouvert pour une élection en 2023.

- Trésorier national / Trésorière nationale

Tous les membres en règle (« membres votants ») souhaitant soumettre leur candidature pour ce poste, doivent remplir le formulaire ci-dessous. Votre demande doit inclure les noms, les adresses électroniques de Radio-Canada et le numéro de téléphone de cinq autres membres en règle qui appuient votre candidature.

Les formulaires de mises en candidature doivent être remplis et reçus au plus tard le **24 août 2023** à l'adresse courriel : [maria.gaglione@apscbcsrc.org](mailto:maria.gaglione@apscbcsrc.org)

Pour devenir membre en règle, le [formulaire d'inscription](#) doit être rempli. La procédure de paiement des frais de 5\$ obligatoires sera envoyée à la réception du formulaire.

In accordance with the APS By-Laws, the following position within the National Executive Committee is up for election in 2023.

- National Treasurer

**All members in good standing (aka « voting members »)** wishing to submit their candidacy for this position must fill out the form below. Your request must include the names, CBC e-mail addresses and phone numbers of five other members in good standing who support your candidacy.

This Candidacy Form must be completed and received, at the latest, by **August 24, 2023**, at the e-mail address: [maria.gaglione@pscsrc.org](mailto:maria.gaglione@pscsrc.org)

To **become a member in good standing**, complete the [Registration Form](#). The procedure for payment of the mandatory \$5 fee will be sent upon receipt of the form.

Prénom et nom du candidat (candidate) / Candidate first and last Name

---

E-Mail

---

Je me présente pour le poste suivant  
I will run for the following position

- Trésorier national / Trésorière nationale (au sein du Comité exécutif national)  
National Treasurer (within the National Executive Committee)

Membres en règle soutenant ma candidature (nom, courriel, téléphone)  
Supporting members in good standing (name, e-mail, phone)

#1 \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

#2 \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

#3 \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

#4 \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

#5 \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

Je certifie que toutes les informations contenues dans ce formulaire sont exactes.

Advenant le cas où plus d'un candidat convoite le même poste, un vote aura lieu. Dans un tel cas, les élections se tiendront ultérieurement, lors de l'assemblée annuelle des membres, à une date et une heure qui vous seront communiquées peu après la clôture des mises en nomination. Le vote aura lieu par voie électronique.

I certify that all of the information on this form is correct.

A vote will occur if more than one candidate seeks the same position. In such a case, the elections will be held later, at the annual members' assembly, at a date and time to be communicated to you shortly after the close of the nominations. The vote will take place electronically.